

La vie en rose d'Esperanza

Publié le 03/02/2014 à 06h00 par J.-M. D.



Sourire de rigueur pour Esperanza, prête à enchaîner une 27e saison. © PHOTO PHOTO CLIN D'ŒIL

La banda Esperanza vit avec son temps, avec allégresse et une petite part d'insouciance, qui colle forcément à son tempérament festayre légitimement assumé.

Des qualités premières en somme, qui lui permettent d'asseoir son effectif et de miser régulièrement comme cette année sur de nouveaux musicos pour renforcer les piliers du groupe.

Les temps forts de 2013

Les clés de la réussite ne sont pas ailleurs. La dernière assemblée générale ne pouvait que mettre l'accent sur cette belle stabilité d'ensemble, en soulignant comme toujours quelque temps forts, à l'image de l'escapade de pré-saison à Saint-Sébastien, ou de la sortie organisée pour l'ouverture des fêtes de Pampelune. Le cycle 2013 en fait, outre les animations classiques, n'aura pas été avare de bons moments partagés, avec les délires juilletistes de Semisens bien sûr, et en guise d'extra, la participation aux 10 ans de la banda Follet, les amis de l'Allier (Néris-les-Bains exactement).

S'il fallait une cerise sur le gâteau (de l'après 25 ans assurément), elle aura été illustrée par la sortie du CD live et les plus de 1 000 exemplaires vendus. Jusqu'ici, serait-on tenté de dire, puisque la dédicace musicale est encore et toujours d'actualité.

Nouveaux morceaux à inclure dans le répertoire, projet d'agrandissement du local, de nombreux contrats (parfois éloignés), une idée de voyage à peaufiner pour 2015... Le nouveau cru ne manquera pas d'atouts à honorer collectivement. La vie de groupe fera le reste.

J.-M. D.

Contact : www.banda-esperanza.com ou par mail, contact@banda-esperanza.com